
 １２月定例会における商工労働観光常任委員会の概要  

 

◆１２月１８日（火） 開会 午前１０時００分 

          （休憩 午前１０時５５分～午前１１時０５分） 

           閉会 午後 ０時１２分 

◆１２月１９日（水） 開会 午前１０時００分 

          （休憩 午前１１時１２分～午前１１時２２分） 

           閉会 午後 ０時０７分 

 

（１）付託議案 

議案番号 件    名 

議第158号 平成30年度山形県一般会計補正予算（第４号）中 所管分 

議第159号 平成30年度山形県土地取得事業特別会計補正予算（第２号） 

議第188号 山形県県民の海・プールの指定管理者の指定について 

 

（２）報告事項 

商工労働部長 

・本県商工業の業況及び最近の雇用情勢について 

・平成29年度中小企業の振興に関する主たる施策の実施状況について 

観光文化スポーツ部長 

・県内観光の業況及び酒田港国際定期コンテナ貨物量について 

・「山形県文化推進基本計画（仮称）」骨子案について 

 

（３）審査内容 

  議案の詳細について、関係課長から説明を聴取した後、議案に対する質疑

と所管事項に関する質問を行った。 

 

（４）採 決 

  採決の結果、付託された３議案については、全員異議なく、いずれも原案

のとおり可決すべきものと決定した。 

 

（５）主に議論された項目 

◇伝統的工芸品産業等の現状及び支援施策について。また、規模の小さい事

業者にはきめ細かな支援が必要と考えるがどうか。 

◇新「世界の蔵王」プロジェクトの取組状況や来年度の展開方針について。

また、中長期的に取り組んでいくためには、計画づくりが必要と考えるが

どうか。 

◇今年度開催予定の第４回やまがた雪フェスティバルの概要について。また、



昨年度の開催結果を踏まえ、受入態勢の整備や近隣４町への周遊促進が重

要と考えるがどうか。 

◇台湾との定期チャーター便で来県するツアーの訪問先に、雪祭り等を組み

込むための取組みについて。また、定期チャーター便を利用したアウトバ

ウンドの推進について。 

◇格安航空会社の就航による航空ネットワークの充実に対応した外国人旅行

客の拡大に向けた取組みについて。 

◇産業技術短期大学校庄内校の定員充足率の向上に向けた取組みについて。 

◇インターナショナル・ワイン・チャレンジ2018「ＳＡＫＥ部門」やまがた

の開催を受けて、県産酒の更なる輸出拡大のためには、情報発信や品質管

理が重要と考えるがどうか。 

◇近年の労使間トラブルの特徴及び未然防止に向けた取組みについて。 

◇山形大学医学部の重粒子線がん治療施設の整備に伴い、医療ツーリズムの

推進が必要と考えるがどうか。 

◇ハワイ県人会等の在外県人会への支援について。また、県人会のネットワ

ークを活用し、経済交流を推進するべきと考えるがどうか。 

  


